

Editorial

Nuevamente estamos en sus manos; no, sin dificultad. Hemos logrado en menos de 6 meses publicar tres revistas. Ciertamente, no estamos al día, pero no puedo desconocer ni dejar de agradecer el esfuerzo de algunos para conseguir este logro.

En este número presentamos tres revisiones que provienen del esfuerzo de algunos miembros de nuestro Comité Científico, las que van dirigidas a cumplir el objetivo principal que siempre hemos tenido, que es educar a alumnos, médicos generales, médicos en formación e incluso a especialistas y subespecialistas, con temas de interés común que, creemos, forman parte de la cultura general del conocimiento médico. Además en este número contamos con interesantes descripciones de casos clínicos de temas poco frecuentes que también aportan al conocimiento general y presentamos algunas investigaciones de temas generales y no tan generales que siempre dejan algún mensaje en el lector interesado en el tema. Se mantiene, gracias al apoyo de Radiología, el test radiológico, el cual fue propuesto y mantenido en el tiempo por el Profesor Claudio Cortés y que luego de su retiro del Hospital, se ha continuado publicando gracias al continuo apoyo de los entusiastas miembros de ese departamento. Al final publicamos un análisis acerca del protocolo propuesto por el ministro de salud actual sobre la objeción de conciencia contemplada en la ley de aborto desde un punto de vista netamente legal y con la visión personal de los autores. Aunque este protocolo ya dejó de ser válido, debido a la determinación de la Contraloría General de la República, aun así, nos pareció de interés mostrar esta visión del tema y dejar a los lectores la oportunidad de revisar sus ideas acerca de esta ley y de este reglamento.

Esperamos seguir con este ritmo de trabajo y nuevamente le pido a nuestros lectores que se motiven a enviar sus aportes, sus escritos, sus investigaciones, sus ideas, a fin de seguir mejorando, tanto en la periodicidad como en el contenido. Es especial le pido a los directores de departamento que motiven a sus miembros a participar a través de este instrumento docente, el cual tiene la virtud de llegar a muchos

miembros, tanto médicos como médicos en formación, de la Universidad y de otros lugares del país, visibilizando nuestra labor, la de ustedes y la de todos los que aquí participan e intentando entregar lo mejor de cada uno con un único objetivo, que es educar.

Nuestra Revista está abierta a recibir contribuciones de cualquiera que desee publicar en ella. No tiene restricción en este aspecto y esperamos motivar no solo a los miembros de este Hospital desde donde se publica, sino a los miembros todos de la Universidad de Chile y ojalá, de fuera de ella.

Dr. Héctor Ugalde Prieto
Editor Revista HCUCH